

Nomination

Mardi 01 mars 2016



Patrick Lejeune
Directeur
Compagnie Océane

Patrick Lejeune est nommé directeur de la Compagnie Océane à compter du vendredi 4 mars en remplacement de Patrick Gerbeno qui prend de nouvelles fonctions à l'extérieur du groupe.

À 52 ans, marié et père de 3 enfants, Patrick Lejeune a été, depuis 2001, directeur de plusieurs filiales de transport de voyageurs du groupe Veolia puis Transdev, dont la direction de la liaison maritime de l'île d'Aix en Charente-Maritime.

Actuellement directeur de Transdev Touraine à Tours, il y conserve pendant quelques semaines une présence partielle afin d'assurer une bonne transition.